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Saludo del nuevo delegado 

 
 
Queridos amigos sacerdotes: 
 

Me dirijo a vosotros con esta carta para daros un saludo muy cordial. Como 
sabéis, el Arzobispo me ha nombrado nuevo delegado de catequesis. Damos las 
gracias a Raúl Pereda por su trabajo en esos últimos años en esta delegación, a la 
que de alguna manera seguirá vinculado, por su formación en catequética. En 
cuanto a mí, espero poder serviros en esta fundamental dimensión de la pastoral 
que es la catequesis. Pero la catequesis no la hace sólo el delegado o la 
delegación, sino que es misión de todos. 
  

Me presento. Soy Isaac Hernando González. Tengo 33 años. Fui ordenado en 
el año 2019. Actualmente soy vicario de San Martín de Porres, profesor de religión 
en el Colegio Círculo Católico y animo la pastoral del colegio. Antes de entrar en el 
seminario hice la carrera de profesor de primaria. Me apasiona la evangelización del 
mundo infantil, adolescente y juvenil y dedico mucho tiempo a ello. 
  

Estoy a vuestra disposición para todo lo que me necesitéis. Tengo intención 
de conocer a los catequistas, si es posible, en su propia parroquia, para charlar con 
ellos y conocer sus inquietudes. También, con tiempo, quiero ir visitando las 
reuniones de sacerdotes de los arciprestazgos. Tengo previsto estar en el despacho 
de la delegación, los miércoles de 9,30 a 12, donde podré atender personalmente, 
tanto a sacerdotes, como a catequistas, padres, catequizandos… Lógicamente, me 
podéis llamar cuando queráis a mi teléfono móvil: 627 566 175. 
  

Este año, el plan pastoral insiste en el acompañamiento. Considero 
fundamental esta dimensión de la evangelización. Es necesario que los sacerdotes 
acompañemos a catequistas y catequizandos, en la medida de nuestro tiempo y 
posibilidades. Sin duda, eso revertirá en una mayor calidad de la catequesis. 
Tal y como nos pide la asamblea, la delegación se va estructurando en equipo. 
Además de seguir contando con la presencia de Rafael Casado, hemos elegido ya 
una serie de catequistas, que representan a los arciprestazgos. También para 
cuestiones concretas tendremos a José Antonio Romero (Pepe) en el despacho de 
la delegación de 11 a 13 horas, de lunes a viernes. 
  

Nada más por el momento. Recemos juntos por la delegación, por la 
catequesis y por este  nuevo equipo. Con la ayuda de Dios, podremos dar muchos 
frutos. 

 
Isaac Hernando 


